

CIRCULAR A TODOS LOS MILITANTES DEL METAL DE LA PROVINCIA DE BARCELONA DEL METAL.

1.-SITUACION ACTUAL EN EL MOVIMIENTO DEL METAL.

Por desconocimiento de la situacion en las comarcas nos limitaremos a BARCELONA para reflejar la situacion actual.

Se esta despertando en estos momentos un cierto interes en torno al convenio Provincial. El sector mas interesado es la empresa mediana y pequeña, que es el sector que no ha conseguido ningun aumento salarial en lo que va de año o que los convenios firmados no han satisfecho apenas el aumento del coste de la vida. Junto al factor economico en estas empresas juega un papel muy importante, las reivindicaciones de las 40 horas semanales ya que la mayoría los sabados. La situacion de falta de libertades sindicales empuja tambien con fuerza de cara a una movilizacion conjunta, mas si se tiene en cuenta que las recientes medidas del gobierno son una provocacion en este terreno. En cataluña la reivindicacion de las fiestas, populares quitadas desde Madrid puede jugar un papel importante. La amnistia laboral y el problema del paro tambien seran puntos de empuje.

El problema mas serio se situa en las grandes empresas. Estas apenas se han enterado del convenio Provincial. Solo Maquinista y Macosa parece ser que pueden jugar su papel. De todas formas los convenios de estas empresas han ido todos al laudo excepto Pegaso, y en algunas ya se plantea en su momento la alternativa del Convenio Provincial. Tambien hay que destacar que estas empresas si bien estan bastante controladas por el PSUC y PSOE, los trabajadores son muy sensibles, sobretodo SEAT, a "colaborar" ante una posible movilizacion. Queremos decir que si bien lo importante es que se pusieran a la cabeza por las reivindicaciones de tipo social y politico en caso de que no lo hagan pueden verse arrastradas mas facilmente que el año pasado al paro.

Lo grave es que la empresa mediana y pequeña este año se lo pensarán mucho en ir a la huelga si no van las grandes en cabeza.

En resumen, se empieza a caldear el ambiente en funcion del trabajo que se esta realizando pero no con mucho impetu.

Un punto tambien importante es el papel que puede jugar la huelga de la construccion que empezara "dios mediante y el PSUC" si lo quiere el 29 de Marzo. El calentamiento en zonas y Comarcas puede acelerar el proceso del Metal.

A groso modo preveemos que la semana posterior a Semana Santa, del 11 al 17 de Abril, con la convocatoria de paro general de CC.OO. y USO para el dia 15 puede ser la semana de arranque.

Barcelona esta dividida en 6 zonas.

La zona mejor actualmente es la ZONA DE BELLVÍS NUEVO con una coordinadora que agrupa a unas 30 empresas de las mas importantes (Macosa, 1800, Plateria Ribera 600, Simon 400, Josa 500, Irun 500, Eysa 500, Waldes 200, Fores 150, y talleres pequeños. Falta empresas como Hispano Olivetti 3000, Motor Iberica 1500, Des-lite 500, Lawis 100, Magomo 100, etc...

La eleccion de delegados es incipiente todavia (en mas de 20 empresas) pero tanto la tradicion del año pasado como el grado de organizacion permitira avanzar en este terreno. Se han elegido ya de entre los delegados, cuatro compañeros, para las tareas de centralizacion a nivel de Barcelona de la marcha del convenio.

ZONA CENTRO, coordina unas 17 empresas algunas tambien importantes Numax 250 Roselson 300, Gispert, Instalantena, Ascensores cardellach, Flamagas etc... El proceso de delegados empieza y se esta empujando bastante bien.

ZONA FRANCA. Aquí la cosa está muy mal. Las empresas medianas que pararon el año pasado están muy quemadas (Metalama, Soldaduras Serra, Cometsa) y las otras se están empezando a coordinar.

Seat, el bastión, no se ha enterado, pero asisten a las reuniones de coordinación. Ferriso, nada de momento. Motor Iberica tampoco. La corporación Minivat, Llove, Cometsa, Rivernat, Vulcano, todas muy importantes pero no se delegan todavía.

En la Zona del Sah, Jalen Pastor, Verdun y S. Andres se están empezando la coordinación.

En Barcelona se está haciendo una COMISION DELIBERADORA elegida en las comarcas. Significa propagar y defender nuestra alternativa. Barcelona es el eje central. Significa propagar y defender nuestra alternativa con 12 empresas con delegados.

Lo que conocemos de comarcas es que: tomar.

En Baix Llobregat se coordinan las fabricas por el sistema de cargos sindicales. Los UGTOS Barhan elegidos representantes para la comision Deliberadora de entre los trozkistas de la UTT o enlaces. El convenio comarcial caduca el 1 de Marzo. Pero al mismo tiempo se están realizando coordinaciones de empresas que están en desacuerdo con el planteamiento del PSUC y de momento agrupan 36 empresas entre las que la más importante está Roca, con lo que se puede iniciar una batalla contra el "peudo" del PSUC.

De Sabadell, Rubí y Granollers, se han elegido delegados para la comision Deliberadora por el mismo procedimiento que en Baix Llobregat. Aquí en estas comarcas hay una fuerte reacción de la "izquierda", que por ahora está muy bien organizada. Esta división es un instrumento de lucha.

En el terreno de las posturas sindicales se han configurado momentaneamente dos bloques.

PSUC, MCE, UGT, que, apalancados en las comarcas aparecen como el motor del convenio provincial con "delegados" elegidos y una plataforma "elaborada por la base", pero la definitiva no es nada más ni nada menos que las UTT algo disfranzadas que se superaban tomado un acuerdo con Alcaína para hacer una comision deliberadora de 12 delegados de comarcas y 6 verticalistas, elegidos en la UTT del día 28 (lunes).

En esta situación es al PSUC por quien utilizar su peso en comarcas para controlar la movilización y impedir que se le escape de las manos como una base de su objetivo en este terreno sería impedir la ruptura con la CNS y controlar la situación para antes de las elecciones.

Así de decisiva es la elección de la comision deliberadora en la UTT del día 28 un rápido pronunciamiento en la prensa MCE, buscando centrar la atención de los trabajadores en esa comision. Comision que referendará en la asamblea general a metalurgicos y el día 30, con ello sería un revólver a los delegados de Barcelona y frenaría todo el proceso.

2.- NUESTRA POSICION.

3.- Otra posición consiste en que los de Barcelona acordemos con Alcaína que en primer lugar hemos de partir del marco político en que se están dando o se darán lugar a las elecciones. El marco de las elecciones. Nuestra orientación ha de consistir en viscar en lo inmediato una union del UTT con la CONSTRUCCION, e en un momento de perspectiva de largo plazo en BARCELONA Y PROVINCIA, por lo que los objetivos políticos hemos de intentar situarlos en primer plano y de acuerdo con el programa actual del partido. Esta sería la única forma de Barcelona y de la provincia de tener un peso en las elecciones y de impedir la realización de la campaña electoral para propiciar movilizaciones y solidaridad con las luchas. Este es mas o menos la situación y las disyuntivas con que hemos de enfrentarnos y determinar nuestra postura.

En la movilización en concreto de la lucha del metal, nuestra alternativa se resume en dos puntos:

1.-ROPTURA CON LA CNS MEDIANTE LA DIMISION MASIVA DE LOS CARGOS SINDICALES.

2.-Elección de comites de delegados en las fabricas (tipo Roca, Numax) y su coordinacion por zonas y comarcas. Elección en las zonas y comarcas de un numero proporcional de delegados para formar la comision deliberadora y la coordinacion de la huelga.

Significa no aceptar en ningun momento una COMISION DELIBERADORA elegida en la UTT y los cargos sindicales. Significa propagar y defender nuestra alternativa por todos los medios posibles, antes durante y despues de la lucha, INDEPENDIENTEMENTE DE LOS ACUERDOS que por la situacion del movimiento y la fuerzas de otras alternativas abra que tomar.

Los DELEGADOS PARA NOSOTROS SON.- En primer lugar hemos de dejar claro que para nuestro partido los delegados NO SON NI PRETENDEN SER UN SINDICATO. En segundo lugar que LOS DELEGADOS NO LOS ENFRENTAMOS A LAS CENTRALES SINDICALES. En tercer lugar y como consecuencia ENTENDEMOS A LOS DELEGADOS COMO UNA ORGANIZACION DE MASAS DISTINTA A LOS SINDICATOS. En cuarto lugar procuramos que TODAS LAS CENTRALES, SE PRONUNCIEN Y APOYEN A LOS DELEGADOS. En quinto lugar procuramos constituir los comites de delegados en las fabricas TRAS LA DIMISION DE LOS JURADOS O UTILIZAR ESTOS DELEGADOS PARA POTENCIAR LA SINDICACION LIBRE DE LOS TRABAJADORES. En sexto lugar hemos de procurar durante, antes y despues de la huelga potenciar la SINDICACION LIBRE DE LOS TRABAJADORES, porque entendemos que que los sindicatos AUN CON DIVISION ES UN INSTRUMENTO DE LUCHA VALIOSISIMO PARA LOS TRABAJADORES RUNQUE LUCHEMOS POR LA UNIDAD SINDICLA QUE AUN SERIA MEJOR.

NUESTRA TACTICA.

Ha de consistir en un conjunto de mediaciones que partiendo de la situacion actual nos permita llegar al movimiento a la alternativa que propugnamos y alcanzar nuestros objetivos.

1.-En comarcas y en el B.LL. sobretodo los representantes para la COMISION DELIBERADORA, han sido elegidos entre las UTT y por tanto de la forma mas antidemocratica que hay, pues los trabajadores no han participado en esa eleccion. Al mismo tiempo en esas mismas comarcas y sobretodo B.LL. se empiezan a desarrollar reuniones de unas 36 fabricas donde se estan eligiendo delegados pero son minoritarias. En Barcelona es donde hay mas posibilidades de que los miembros ~~mayoritarios~~ de la comision deliberadora sean elegidos democraticamente entre los delegados elegidos en las asambleas de fabrica.

2.- La posicion del PSUC consiste en imponer a Barcelona los miembros de la comision deliberadora elegidos en las UTT, bajo dos amenazas. Primero la prisa en negociar el convenio y si los de Barcelona no nos ponemos de acuerdo renunciar al provincial y ir al comarcal o bien elegir en la UTT del dia 13 la ~~comision~~ comision deliberadora en la UTT "con los miembros mas representativos de Barcelona, Afa, Deslite, (MCE),...

3.- Otra posicion consiste en que los de Barcelona acordemos con Alcaina que nos dé hueco en la comision DELIBERADORA para los de Barcelona elegidos en los delegados de zona si no hacemos esto ellos elegirian la deliberadora el 13. Pero si no conseguimos este acuerdo con Alcaina segun el PSUC es señal de que no tenemos fuerza y por lo tanto elegirian la deliberadora igual.

4.-El MCE.USO (y quizas BR) aceptarían la representacion de comarcas elegida en la UTT por comarcas y estan de acuerdo en impulsar por Barcelona la eleccion de delegados en las zonas el dia 13 por la tarde para la Deliberadora.

Este es mas o menos la situacion y las disyuntivas con que hemos de enfrentarnos y determinar nuestra postura.

Son dos pues las posiciones que podemos tomar en lo inmediato. Aceptar los representantes de comarcas elegidos en las UTT o no aceptarlos y formar una comisión deliberadora exclusivamente entre los delegados.

Adoptar la segunda posición y no aceptar a los representantes de comarcas elegidos en la UTT supondría de inmediato romper con comarcas (B.LL.) y aparecer como divisores, puesto que ellos tienen hoy la fuerza en Comarcas. También supondría atrasar la negociación del convenio provincial y por lo tanto ponernos en contra de los trabajadores que lo que quieren es iniciarla. Por otra parte MCE. BR. USO aceptarían la elección de los miembros de la deliberadora de entre la UTT por Barcelona.

La posición que nosotros creemos mas oportuna (aunque hay que determinarla el sábado) consiste en ACEPTAR POR LA FUERZA DE LOS HECHOS LA REPRESENTACION DE COMARCAS en la Deliberadora, esto es tener una comisión deliberadora "Mixta", UTT-Delegados.

Desarrollar intensamente un trabajo en Comarcas por la elección de Delegados y la revocabilidad de los miembros que las representan en la deliberadora y utilizando los llamamientos de Barcelona.

Desarrollar desde las asambleas de Barcelona, del 13 y 14 que estamos en desacuerdo en la forma que comarcas a elegido a sus representantes y hacer un llamamiento a los trabajadores de comarcas para que elijan a sus representantes en asamblea y rompan con la CNS hacer estos llamamientos también desde las asambleas de zona y general de Barcelona de Delegados.

Desarrollar intensamente un trabajo en comarcas por la elección de delegados y la revocabilidad de los miembros que las representan en la deliberadora y utilizando los llamamientos de Barcelona.

Todo esto para en el transcurso de la movilización influir en comarcas y minar el terreno al PCE de lo cual hay muchas posibilidades si actuamos en conjunto con el PTE. MCE. BR en las comarcas. Pues en el mismo granollers el PTE tiene fuerza así como en el B.LL. podemos apoyarnos en empresas como Roca.

Con esta posición conseguimos o que el PSUC acepte los delegados de Barcelona en la comisión deliberadora o que los elija en la UTT con Alcaina. Si los elige con Alcaina en la UTT quedara desenmascarado, pues en principio el MCE. USO se negaría a formar parte pues no les quedaria otro remedio en la medida que de aceptar la maniobra del PSUC lo pasaria muy mal en las zonas.

Con los miembros de la deliberadora por Barcelona elegidos entre los delegados y con el respaldo de las asambleas del 13 y 14 nuestra capacidad de ataque aumentaria conforme aumente la movilización y situaríamos en jaque al PSUC en comarcas.

Por lo tanto ello nos exige a nosotros presionar a Alcaina para que el 13 por la mañana no se elija la deliberadora (los miembros de Barcelona) y asistir en masa el 13 por la mañana para impedirlo.

Así creemos que nuestra tarea central y mas importante en lo inmediato consiste en conseguir una asistencia masiva al 13 y 14 a las asambleas, eso es lo unico que nos dara fuerza. Exige que nos distribuyamos por grupos en las zonas y que taller por taller fabrica por fabrica ablemos con los trabajadores para que asistan. Que nos volquemos en hojas y llamamientos, carteles, etc...

LA ASAMBLEA DE CCOO DEL SABADO.

Es fundamental que CC.OO. el sábado se pronuncie a favor de los delegados en Barcelona. En la Permanente del día 27 el MCE.BR consiguieron la mayoría a favor de los delegados, contra el PSUC. pero en la asamblea del sábado lo mismo esta resolución se tira para atras.

Si la asamblea de CC.OO. vota a favor de los delegados no habra otro problema que la inactividad del PSUC pero si vota porque la deliberadora se elija en las UTT el planteamiento cambia.

